
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（令和６年度第８回）議事要旨 

 

日 時   令和６年９月２６日（木）１３：２９～１４：３９ 

場 所   事務局大会議室（事務局棟４階） 

出席者   鮫島学長、片岡理事、新地理事、帖佐理事、明石理事、佐藤理事、 

酒井副学長、中林副学長、白上副学長、淡野副学長、村上副学長 

教育学部：藤井教育学部長、教育学部評議員添田教授 

医学部：医学部評議員七島教授 

看護学研究科：野間口看護学研究科長 

医学獣医学総合研究科：丸山医学獣医学総合研究科長 

工学教育研究部：工学教育研究部評議員田村教授 

農学部：農学部評議員伊藤教授 

農学工学総合研究科：山内農学工学総合研究科長 

地域資源創成学部：桑野地域資源創成学部長、地域資源創成学部評議員金岡教授 

吉田産業動物防疫リサーチセンター長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  日野理事、河野理事、久保監事、川島監事、 

伊達理事補佐、福満理事補佐、新村理事補佐、池田理事補佐 

欠席者   菱川医学部長、鈴木工学教育研究部長、國武農学部長、 

越本フロンティア科学総合研究センター長 

 

 

議事に先立ち、新たにオブザーバーとして参加することとなった久保監事から挨拶があった。 

 

１．前回までの議事要旨の確認 

     【資料１】により、令和６年度第７回教育研究評議会の議事要旨の確認があり、原案

どおり承認された。 

 

 

２．議題 

（１）副学長の所掌変更に伴う規程等の整備について 

佐藤理事から、【資料２】により、副学長の所掌変更に伴う規程等の整備について説明が

あった。 

山内農学工学総合研究科長から、宮崎大学国際連携委員会規程について、委員長の選定

に関して確認があり、学長より、10月からの新体制に伴い、国際担当副学長を併任する国

際担当理事を充てるためである旨説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（２）宮崎大学センター管理運営委員会規程を廃止する規程の制定及び関係規程等の 

改正について 

佐藤理事から、【資料３】により、宮崎大学センター管理運営委員会規程を廃止する規程

の制定及び関係規程等の改正について説明があった。 

山内農学工学総合研究科長から、宮崎大学フロンティア科学総合研究センター専任教員

選考規程について、担当事務の明記について確認があり、審議の結果、当該規程に担当事

務の条項を追加することを条件に承認された。 

 



（３）宮崎大学家畜伝染病等予防安全管理規程の一部改正について 

片岡理事から、【資料４】により、宮崎大学家畜伝染病等予防安全管理規程の一部改正に

ついて説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（４）教員人事計画について 

明石理事から、【資料５】により、教員人事計画について説明があり、審議の結果、原案

どおり承認された。 

 

（５）成果配分の評価結果に基づく部局への予算配分について 

酒井副学長から、【資料６】により、成果配分の評価結果に基づく部局への予算配分につ

いて説明があった。 

伊達理事補佐から、テニュアトラック推進室の若手職員への予算配分についても今後検

討して欲しい旨要望があった。 

審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 

３．報告事項 

（１）国立大学法人ガバナンス・コード適合状況について 

佐藤理事から、【資料７－１】【資料７－２】により、国立大学法人ガバナンス・コード

適合状況について報告があった。 

 

（２）令和７年度概算要求の状況について 

佐藤理事から、【資料８－１】により、令和７年度概算要求の状況について説明があっ

た。また、企画評価課長及び研究・産学地域連携推進機構事務部長から【資料８－２】【資

料８－３】【資料８－４】により令和７年度概算要求主要事項について報告があった。 

 

（３）教員選考報告について 

明石理事から、【資料９】により、教員選考報告について報告があった。 

 

（４）オープンアクセス加速化事業によるＡＰＣ支援について 

片岡理事から、【資料10】により、オープンアクセス加速化事業によるＡＰＣ支援につい

て報告があった。 

 

（５）大学等連携推進法人の認定申請について 

新地理事から、【資料11】により、大学等連携推進法人の認定申請について報告があっ

た。 

 

（６）学生の懲戒について 

新地理事から、【資料12】により、学生の懲戒について報告があった。 

 

（７）令和６年度オープンキャンパスについて 

中林副学長から、【資料13】により、令和６年度オープンキャンパスについて報告があっ

た。 

 



 

３．その他 

 （１）次期理事・副学長等予定者について 

学長から、【資料14】により、次期理事・副学長等について報告があった。 

 

（２）退任あいさつ 

９月３０日限りで評議員を任期満了となる新地理事、帖佐理事、中林副学長、村上副学

長、藤井教育学部長、桑野地域資源創成学部長、山内農学工学総合研究科長、添田教授、

七島教授、金岡教授から退任に伴う挨拶があり、併せて任期満了となるオブザーバーの河

野理事、新村理事補佐から挨拶があった。 

 

（３）次回教育研究評議会の開催について 

学長から、次回の教育研究評議会は１０月２４日（木）１３時３０分から予定してい

る旨報告があった。 

 


